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第３回 日本橋中学校改築準備協議会 議事概要 

 

●開催概要 

 

開催日時

場　　所

氏　　名 出欠

日本橋中学校　校長 平野　雅仁 ○

日本橋中学校　副校長 鹿倉　美帆 ○

日本橋中学校　ＰＴＡ会長 坂間　政利 〇

日本橋一の部連合町会会長 湧井　恭行 ○

日本橋二の部連合町会会長 平野　熙幸 ○

日本橋三の部連合町会会長・

小網町町会会長
中野　耕佑 欠

日本橋四の部連合町会会長・

横山町町会会長
岩田　  博 ○

日本橋五の部連合町会会長・

浜町二丁目金座町会会長
髙橋　伸治 ○

日本橋六の部連合町会会長・

日本橋二丁目町会会長
清水　貞男 欠

日本橋七の部連合町会会長・

茅場町二・三丁目町会会長
安西　暉之 ○

東日本橋一丁目矢ノ倉町会会長 出口　洋弌 欠

東日本橋二丁目町会会長 川口　修一郎 ○

横山町奉仕会会長 西沢　郷 ○

浜町一丁目町会会長 鈴木　征矢男 ○

日本橋浜二町会会長 福田　昭三 ○

中洲町会会長 増田　智之 ○

教育委員会事務局次長 生島　憲 ○

教育委員会事務局庶務課長 俣野　修一 ○

教育委員会事務局学務課長 鷲頭　隆介 ○

教育委員会事務局学校施設課長 岡地　貴志 ○

教育委員会事務局指導室長 小林　傑 ○

企画部副参事（計画・特命担当） 糟谷　直孝 ○

環境土木部管理調整課長 池田　大介 ○

環境土木部水とみどりの課長 白石　 学 ○

都市整備部営繕課長 暮田　富代 ○

総務部防災危機管理課長 菅沼　雅広 欠

総務部地域防災担当課長 小森　昌洋 欠

区民部スポーツ課長 鎌田　智之 ○
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案件により

臨時出席

令和6年1月18日（木）16:00～16:40

日本橋中学校　メモリアルホール

区　　　分
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●協議会の経過等 

１．日本橋中学校及び千代田公園の基本設計について 

資料に基づき教育委員会事務局学校施設課長及び環境土木部水とみどりの課長が説明 

２．仮校舎の整備について 

資料に基づき教育委員会事務局学校施設課長が説明 

３．全体スケジュールについて 

資料に基づき教育委員会事務局学校施設課長が説明 

 

●協議会での主な要望、意見 

《日本橋中学校及び千代田公園の基本設計について》 

【発言者】 【発言内容】 

委 員 中学校の近隣の方から工事の音が心配だという声を聞いている。なるべ

く音や振動が出ないよう気を付けていただきたい。 

→事務局 騒音や振動につきましては、行政として施工事業者をしっかりと監督し

ながら、地域の皆様にご迷惑がかからないよう進めます。 

  

委 員 生徒や教員はエレベーターを使用しないのか。高層の校舎なので大変で

はないか。 

→事務局 基本的には教員や生徒の移動は階段としつつ、配慮を要する生徒などに

ついてはエレベーターを使用します。エレベーターを使用しないのではな

く、どのように活用していくのかを協議し、利用ルールを決めていきたいと

考えています。 

  

委 員 エレベーターの定員はどのくらいなのか。例えば、今後生徒数が減って別

の用途で使用することとなった時に不便の無いようにしてほしい。 

→事務局 エレベーターの定員は 15 人程度で計画しております。 

 

《全体スケジュールについて》 

【発言者】 【発言内容】 

委 員 この後予定している埋蔵文化財調査について、歴史的に薬研堀だったと

傍聴者 1名

配付資料

・第3回　日本橋中学校改築準備協議会　次第

・日本橋中学校改築準備協議会　資料1-1～1-10

・日本橋中学校改築準備協議会　資料2

・日本橋中学校改築準備協議会　資料3
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ころなので、気にしておいていただきたい。 

→事務局 埋蔵文化財調査については、昨年の夏に試掘調査を行い、本調査が必要と

考えています。工程の中に調査期間も確保し、しっかりと確認をしながら進

めていきます。 

 

以上 


